

Donnerstag, 07. März 2024, Starnberger Merkur / Lokalteil

## Hoher FDP-Besuch im Breitwand



„Wenn wir heute nicht aufpassen, wenn wir den Despoten nicht zuhören, werden wir unser blaues Wunder erleben“: Die FDP-Bundestagsabgeordnete Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann (Mitte), Vorsitzende des Verteidigungsausschusses und Spitzenkandidatin für die Europawahl, war gestern Abend zu Gast bei der Landkreis-FDP im Gautinger Breitwand-Kino. Gemeinsam mit Phil Hackemann, Spitzenkandidat der bayerischen FDP, und Kreisvorsitzender Britta Hundesrügge wollte sie auf die Europawahl einstimmen. Der Kinosaal mit 124 Plätzen war voll besetzt, und auch vor der Tür herrschte Trubel, „Die Basis“ hatte eine Demo angemeldet, die laut Polizei friedlich ablief. Foto: andrea jaksch